



fundaciónindependiente



NOTA DE PRENSA

Rafael Catalá, exministro de Justicia, asume la presidencia de la Fundación Independiente:
"El trabajo de Aldo Olcese ha dejado el listón muy alto. Asumo este reto con responsabilidad y el firme compromiso de mantener ese nivel de excelencia, contribuyendo al fortalecimiento y desarrollo de la sociedad civil a través de la Fundación Independiente y Sociedad Civil Ahora."

"Estoy ilusionado y profundamente motivado para afrontar este reto, y dedicaré todo mi empeño y experiencia para impulsar el crecimiento y la proyección de la Fundación Independiente desde el entorno fundacional," afirmó Luis Trigo, abogado y presidente de la Fundación El Secreto de la Filantropía, y que será el vicepresidente de la Fundación Independiente

Madrid, 30 de junio de 2025.-El exministro de Justicia Rafael Catalá ha sido nombrado presidente de la Fundación Independiente, institución de referencia en la defensa y promoción de la sociedad civil española, con casi cuatro décadas de trayectoria.

Rafael Catalá es jurista, alto funcionario, y político español, con amplia experiencia en la administración pública, habiendo sido Ministro de Justicia, de Fomento, y Secretario de Estado. Destacado por su liderazgo y compromiso con el fortalecimiento del Estado de Derecho y la sociedad civil. Su trayectoria, compromiso y liderazgo le han permitido consolidarse como una figura clave para impulsar iniciativas relacionadas con la mediación y la sociedad civil, lo que fundamenta su actual cargo como presidente de la Fundación Independiente.

Asimismo, la Vicepresidencia de la Fundación Independiente será asumida por el prestigioso abogado Luis Trigo, especialista en Derecho Fiscal y gestión de patrimonios, con una sólida trayectoria tanto en el ámbito profesional como en el filantrópico. Trigo ha sido socio director de Broseta Abogados y es actualmente impulsor de iniciativas culturales y sociales a través de la fundación *El Secreto de la Filantropía*, siendo un referente muy comprometido con el desarrollo cultural, el mecenazgo y el fortalecimiento del tejido civil.

El pasado 2 de marzo falleció Aldo Olcese, quien presidía la Fundación Independiente desde 2017, así como la Asociación Nacional Sociedad Civil Ahora desde su fundación en 2018. Tras su fallecimiento, Baldomero Falcones, empresario español con amplia experiencia, presidente de FCC, con una sólida experiencia en gestión empresarial, finanzas corporativas y estrategia, así como por su compromiso con la responsabilidad social. Tras el fallecimiento de Aldo Olcese, asumió la presidencia de la Fundación Independiente y Sociedad Civil Ahora, aportando estabilidad y continuidad a ambas organizaciones.

Sociedad Civil Ahora, surgida de la propia Fundación Independiente, es la organización impulsora de los Congresos Nacionales de la Sociedad Civil, que ya han celebrado cuatro ediciones, afianzándose como una plataforma clave de reflexión y propuesta para el fortalecimiento del espacio cívico en España.

La Fundación Independiente y Sociedad Civil Ahora, continuarán promoviendo el análisis, el debate y la propuesta de soluciones sobre las grandes cuestiones de interés general, tales como la educación, la familia, el emprendimiento, la justicia, la conciliación, la reforma institucional, el humanismo en la empresa y la defensa de los valores democráticos, las energías verdes, reafirmando así su compromiso con el fortalecimiento de la sociedad civil.



fundaciónindependiente



Sobre Fundación Independiente

La Fundación Independiente, con casi 40 años de trayectoria, es la institución más veterana dedicada al pensamiento y la defensa de la sociedad civil en España. A lo largo de estas décadas, ha impulsado el análisis, debate y propuestas sobre temas clave como la familia, educación, envejecimiento, conciliación, emprendimiento, igualdad, ciencia, idioma español, y más recientemente, la reforma constitucional, la libertad educativa y el humanismo en la empresa. Su labor refleja un firme compromiso con el interés general y el bien común.

Sobre Sociedad Civil Ahora

La Asociación Sociedad Civil Ahora es una entidad constituida en 2018, que integra a un amplio conjunto de organizaciones e instituciones de reflexión, pensamiento y acción de la sociedad civil en torno a un proyecto común de mejora y renovación de España. Su misión es la de colaborar de manera leal, comprometida y responsable con los poderes públicos, las principales fuerzas políticas y el conjunto de la ciudadanía en el análisis, valoración y propuesta sobre cuestiones que afectan al bien común y al interés general de España, con espíritu integrador y faros largos para una visión estratégica a largo plazo.

Para más información:

+34 620 040 428

secretaria@fundacionindependiente

+34 695 216 393

secretaria@sociedadcivilahora.es